



Pressemitteilung

Neuer Schirmherr der Kampagne „Ventilortausch macht's effizient“

Bundesminister Dr. Habeck: „Austausch ineffizienter Ventilatoren für alle ein Gewinn“

Bietigheim-Bissingen, 24.06.2022 – Dr. Robert Habeck, Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz, ist neuer Schirmherr der Kampagne „Ventilortausch macht's effizient“. Er ist der vierte Bundesminister, der die Schirmherrschaft für die vom Fachverband Gebäude-Klima e. V. (FGK) initiierte Kampagne übernimmt. Dies unterstreicht die große Bedeutung der von FGK und vielen Industrieunternehmen getragenen Kampagne für das Bundesministerium für Wirtschaft und Klima (BMWK) bzw. zuvor für das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi).

In seinem Grußwort, das auf der Website www.ventilortausch.de veröffentlicht ist, betont Dr. Habeck, dass der Austausch ineffizienter Ventilatoren für alle ein Gewinn sei: „Sie als Betreiber können Ihre Kosten senken, den Komfort für Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steigern und zugleich die Umwelt schonen.“ Daher unterstützt das BMWK weiterhin die Informationskampagne „Ventilortausch macht's effizient“ und fördert den Austausch alter Ventilatoren. „Gehen Sie mit uns gemeinsam diesen Schritt hin zu mehr Energieeffizienz und nutzen Sie die bestehenden Angebote!“ appelliert Dr. Habeck. FGK-Geschäftsführer Günther Mertz erklärt: „Dass sich der Ventilortausch lohnt, zeigen die kurzen Amortisationszeiten, die die Best-Practice-Beispiele und der Einsparrechner auf der Website der Kampagne eindrucksvoll belegen.“

*ca. 1.500 Zeichen
Juni 2022
PM_22_17*

Diese Pressemitteilung inklusive aller zugehörigen Dokumente können Sie [hier](#) herunterladen. Weitere Pressemitteilungen finden Sie im [Pressebereich](#) der FGK-Homepage.

Über die Kampagne „Ventilortausch macht's effizient“

Die Kampagne „Ventilortausch macht's effizient“ informiert Betreiber von Nichtwohngebäuden über die hohen Einsparpotenziale und die kurzen Amortisationszeiten, die mit dem Austausch veralteter, ineffizienter Ventilatoren verbunden sind. Mittelpunkt der Kampagne ist die Website www.ventilortausch.de. Sie zeigt anhand zahlreicher umgesetzter Beispiele, dass sich je nach Gebäude und Anlage bis zu 50 Prozent Energie und CO₂ einsparen lassen, wenn alte,



Fachverband Gebäude-Klima e.V.

Fachverband Gebäude-Klima e. V.
Danziger Straße 20
74321 Bietigheim-Bissingen
Tel.: +49 (0)7142 78 88 99-0
Fax: +49 (0)7142 78 88 99-19
E-Mail: info@fgk.de
Internet: www.fgk.de

Pressemitteilung

ineffiziente Ventilatoren durch moderne, energieeffiziente Modelle ersetzt werden. Die Amortisationszeit liegt in vielen Fällen bei weniger als zwei Jahren.

Über den Fachverband Gebäude-Klima e. V.

In seiner mehr als 50-jährigen Geschichte entwickelte sich der Fachverband Gebäude-Klima e. V. zum führenden Branchenverband der deutschen Klima- und Lüftungswirtschaft. In dieser Funktion vertritt der FGK die Interessen seiner Mitglieder gegenüber den Marktpartnern, der Politik, der Wirtschaft, den Normungsinstitutionen und der Wissenschaft. Mit einer intensiven politischen Kommunikation nimmt der Verband Einfluss auf ordnungsrechtliche Vorgaben sowie auf Normen aus dem relevanten Bereich der Technischen Gebäudeausrüstung. Die ca. 300 Mitglieder des FGK beschäftigen rund 49.000 Mitarbeiter und erwirtschaften einen Umsatz von etwa 8 Milliarden Euro pro Jahr.

Pressekontakt

Sabine Riethmüller
Referentin PR und Public Affairs
Fachverband Gebäude-Klima e.V.
Danziger Straße 20
74321 Bietigheim-Bissingen
Tel. +49 7142 788899-14
Fax +49 7142 788899-19
presse@fgk.de
www.fgk.de